

14 de mayo de 2015

EL CLAUSTRO DE PROFESORES DE INGENIERÍA DE LA UNIVERSIDAD DEL VALLE RECHAZA LAS AMENAZAS DE MUERTE A COLEGAS PROFESORES Y ESTUDIANTES DE UNIVERSIDADES PUBLICAS.

Un grupo que se autodenomina “Águilas Negras Bloque Capital”, mediante un escrito panfletario, que hizo circular vía internet, amenazó de muerte el pasado 7 de mayo a 11 estudiantes de la Facultad de Ciencias Humanas y a los profesores Mario Hernández y Leopoldo Múnera de la Universidad Nacional de Colombia y a la profesora Piedad Ortega de la Universidad Pedagógica Nacional. (Se adjunta el panfleto que contiene las amenazas).

¿Que tienen en común estos miembros de la comunidad universitaria que son víctimas de estos oscuros personajes? Tienen en común que son defensores de la Universidad Pública y que tienen sensibilidad social.

En particular nuestros queridos colegas Leopoldo Múnera, Mario Hernández y Piedad Ortega, son prestantes académicos e investigadores reconocidos, que con argumentos sólidos defienden la Universidad Pública como un derecho de todos los Colombianos, que denuncian con energía las violaciones de la autonomía universitaria, que con argumentación científica, ponen al descubierto la inequidad social y en particular la del acceso a la Educación Superior; Son académico artífices calificados de esa misión que debe tener la Universidad de coadyuvar a las construcción de Sociedad Civil, de la democracia participativa, colegas que con su esfuerzo y tenacidad aportan significativamente a la construcción de política pública, con focalización en la Sociedad Civil y no en el mercado. ¿Cómo hacen esta valiosa tarea? A través de foros, de conferencias, de libros y de publicaciones que someten de manera abierta al mundo, para que sean controvertidas. Por supuesto que muchas de sus apreciaciones se apartan del rumbo que toma el Statu Quo y como ya estamos acostumbrados, esto los eleva a la categoría de “terroristas”, que a juicio de estas organizaciones criminales, deben ser aniquilados y eliminados, como lo hicieron con Jaime Garzón y como lo han hecho con tantos intelectuales, cuya condena a muerte sin juicio alguno, se debe al pecado de disentir con argumentos, bajo la luz del Sol, con ninguna otra arma que la argumentación, condenados a muerte por delito de opinión.

Estos grupos que no salen al debate abierto, pero que son jueces ocultos en las sombras, que consideran más práctico eliminar a su contradictor, antes que intentar resolver la contradicción, son los mismos que no permiten que los campesinos restituidos en sus tierras ejerzan dominio de las mismas.

El Claustro de Profesores de la Facultad de ingeniería, reunido el pasado lunes 11 de mayo, rechaza en forma contundente las amenazas a estos miembros de la comunidad universitaria y los rodea de solidaridad, considerando que con las justificaciones mencionadas en el panfleto por este grupo de la muerte, todos estamos amenazados.

Todos Somos Leopoldo, Todos somos Mario, Todos somos Piedad.

Toda la comunidad universitaria nacional y mundial ha sido amenazada. Todos hemos sido agredidos.

No es posible cumplir la Misión de la Universidad, sin debates, sin controversia, sin libertad de expresión, sin garantías para participar en la construcción de sociedad sin arriesgar la vida, sin libertad de cátedra.

No es posible la paz, sin la posibilidad de plantear nuevas alternativas para el desarrollo de la sociedad, sin tener derecho a soñar con una sociedad más justa, mas equitativa, mas participativa.

¿Como puede construirse Universidad, si el Estado no garantiza las condiciones para el libre ejercicio de la crítica, de la deliberación sobre los problemas de la Sociedad, de la Universidad, si esta es su esencia?

Estas amenazas por tanto, son también un atentado contra la paz.

Invitamos a toda la Sociedad, en Particular a toda la comunidad universitaria colombiana, a todos los colegas profesores, a los estudiantes, a las instituciones publicas y privadas a manifestar su repudio contra esta violencia que nos impide ser.

Exigimos a las autoridades universitarias, al gobierno nacional, a los organismos de defensa de los ciudadanos, a todas las autoridades competentes, desplegar todos sus recursos para garantizar la vida y la integridad de estos compañeros cuyos nombres fueron enlistados como objetivo de este grupo de la muerte y la oscuridad, y en general de todos los ciudadanos que propenden por la defensa de los derechos humanos que son su principal y mas odiado objetivo.

Los Profesores de Ingeniería de la Universidad del Valle, invitamos a toda la comunidad de la Universidad del Valle y del País, a unirse en el rechazo rotundo, denunciando estos hechos, realizando actividades dentro y fuera de la Universidad, protestando por estos repudiables e inadmisibles hechos.

! Todos queremos Universidad Publica abierta y para todos. !

!Todos queremos construir comunidad.!

!Todos queremos verdadera democracia participativa.!

! Todos abogamos por la Defensa de los derechos humanos.!

Es decir, Todos somos el blanco de las Aguilas Negras. Todos estamos amenazados.

! TODOS A REPUDIAR LA VIOLENCIA !

**CLAUSTRO DE PROFESORES DE INGENIERÍA, UNIVERSIDAD DEL VALLE,
MAYO 11 DE 2015**



AGUILAS NEGRAS

BLOQUE CAPITAL

Está cogiendo vuelo un grupillo de alumnos de sociología de la universidad nacional que son los que le pueden hacer más daño a nuestro país que los mismos delincuentes de las Farc. Los verdaderos males de nuestra patria son ustedes que inyectan su veneno en las mentes de las juventudes ignorantes. Esa universidad es un nido de ratas, de allá han salido muchos bandoleros y hasta han tenido rectores comunistas, como el viejo Gerardo Molina; allá es donde estudió el terrorista Alfonso Cano, el curita guerrillero Camilo Torres del ELN y últimamente el profesorcito guerrillero Beltrán, de la Farc, entre otros. Y es que ahí en sociología es donde se organizaron los bandoleros del M-19, y de allá salen los babosos que se regalan a trabajar en los cantaletizados derechos humanos.

Pues sepan que ya los tenemos ubicados desde hace un par de años y este último paro donde ustedes se aliaron con los sindicalistas ha llenado la copa. Para la gente de bien de este país los derechos humanos es tener el derecho a vivir sin la plaga que son ustedes, que no dejan desarrollar los proyectos para el bien de Colombia, por ustedes vivimos en el atraso y nosotros hacemos patria eliminándolos. No actuamos en el monte como ustedes que cobardemente tiran la piedra y huyen, tampoco negociamos con terroristas, como hace el traidor Santos. Esta es la lista para que no digan que no se sabe por qué fue o que murieron por buenos: Omar Andrés Gómez Orduz; Oscar Mauricio Aponte Moreno; Johann Sebastian Reyes Bejarano; Santiago Andrés Patiño Ramírez; Ximena Canal Laiton; Miguel Ángel Pinzón Velásquez; Itayosara Rojas Herrera; Luis Eduardo Cuervo Lugo; Simón Ladino Cano; Cristian Camilo Cartagena Ospina; Katherine Alejandra Duque Duque, por ahora. (once x once; ojo x ojo)

A su profesorcito guerrillero ya logramos callarle la jeta y si ustedes persisten en alinearse con él, también se la callaremos a plomo que es como merecen, o también le podemos dar su buena torturada a alguno y se lo entregamos picadito para que todos cojan escarmiento y dejen de estar vociferando su mal llamado pensamiento crítico, que no es más que discursos románticos y trasnochados de marihuaneros Ilusos que creen que todos somos iguales. A nosotros sí nos gusta una universidad decente, sin discursos mamertos de igualdad. ¿Acaso no se han dado cuenta que ustedes y nosotros no somos iguales y no queremos serlo?

Ya basta de que sigan apareciendo en algunos mediocres medios de comunicación que se prestan para alentar el terrorismo, y lo peor es que la misma universidad se dejó chantajear cuando esos bandoleros, en septiembre de 2014, secuestraron el edificio de rectoría y les negociaron una hora de entrevista con el guerrillero Beltrán, en la misma emisora de la universidad y descalificando a nuestro Rector. Allí también estaban el bocón Mario Hernández, mandado por el gordo Múnera; una estudiante y un estudiante de sociología que ya los tenemos enlistados; también estuvo la guerrillera Piedad Ortega de la universidad pedagógica, de donde era el sapo Carlos Pedraza.

¡ O SE CALLAN O LOS CALLAMOS TERRORISTAS HIJUEPUTAS!

BLOQUE CAPITAL D.C.